

Periódico: Infobae

Título: “Alimentos escolares modalidad caliente”: el nuevo programa para alumnos de CDMX

Subtítulo: Claudia Sheinbaum anunció que estos apoyos beneficiarán a 1,169,364 estudiantes de la Ciudad de México

Tema: Alimentación

Subtema: Programa alimentos escolares

Referencia: Infobae. (1 de febrero de 2021). “Alimentos escolares modalidad caliente”: el nuevo programa para alumnos de CDMX. *Infobae*. Recuperado de <https://bit.ly/3gb9hTK>

Resumen:

“Alimentos escolares modalidad caliente”: el nuevo programa para alumnos de CDMX

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, acompañada de la directora general del DIF capitalino, Esthela Damián Peralta, presentaron dos programas dirigidos a escuelas de nivel básico relacionados con la alimentación de las y los alumnos.

El primero de ellos fue la segunda fase del programa “Alimentos escolares modalidad caliente”, el cual consiste en un plan de alimentación sano para las y los alumnos, pero comenzará a operar hasta que los estudiantes tengan clases presenciales nuevamente. “Nuestro objetivo es llegar al 100% de las escuelas, pero por supuesto depende de que los padres y madres de familia decidan que así lo quieren hacer.”, dijo la alcaldesa capitalina.

Por otro lado, el segundo plan que las funcionarias presentaron fue el de “Mi Beca Para Empezar” y su modalidad de alimentos, desde el segundo semestre es un apoyo emergente de productos no perecederos, por las clases a distancia debido a la contingencia sanitaria. Este plan consiste en beneficiar a 1,169,364 jóvenes inscritos en “Mi Beca para Empezar” con entregas de alimentos de la canasta básica.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas